
和光市立北原小学校 令和 3 年度第４回学校運営協議会及び 

令和４年度第 1 回学校運営協議会 議事録 

 

日 時 令和４年３月８日（火）１４：４０～１５：５０ 

参会者 （学校運営協議会委員）冨岡 健治 様、有山 悦子 様、本多 修 様、 

並木 照一様、関根 明代 様、髙橋 智子 様 

（学       校）校長 藤 律之、教頭 岡田 智彦（事務局） 

 

（次第） 

１ 開会 

２ 校長挨拶 

令和 3 年度下半期における教育活動について現状報告 

 〇ＧＩＧＡスクール構想及びタブレット使用、リモート授業 

 〇新型コロナウイルス感染状況 

 〇学校行事実施状況等 

３ 令和４年度和光市立北原小学校学校経営計画説明（校長）  （全会一致にて承認） 

４ 質疑応答・意見交換 

委員 タブレットにはペンがついているのか。 

学校 タッチペンは支給されているが、タブレットの保護フィルムとの互換が合わないため鉛筆 

で字を書くように使用することはできていない。 

委員 リモート学習とはどのように行っているのか。またどのくらい行っているのか。 

学校 お休みが多かった 2 月にはほとんどの学級において一部の児童を対象としたリモート授業 

を行った。休んでいる児童は必ずしも体調不良とは限らないので、保護者の要望に応じて 

定点で Zooms 接続して国語や算数など、リモートでも参加しやすい教科において行った。 

委員 タブレットを使用すると、文字認識が苦手な児童などは余計についていけなくなってしま 

うというようなことはないか。 

学校 タブレットを使用していても使用していなくても、個の対応は必須なので、気を付けて対 

応するようにしている。子供は慣れが早いので、タブレットの操作自体で大きく遅れてし 

まう子はあまりいないが、ゼロではないので、こちらもしっかり対応するようにしている。

委員 タブレットに関するトラブルは起きていないか？ 

学校 常に何台かは修理中の状況にあるが、使用するのは主にネットコンテンツなので、代替機 

を貸し出すことで他の児童と同様に学習を進めることができている。また指定のウェブサ 

イトの閲覧制限を解除してしまう子がおり、怪しいサイトに誘導されてしまうということ 

があったが、該当児童とはタブレットの約束事を再確認の上指導し、タブレットの設定修   

復についても滞りなく対応した。今後、情報モラルの指導も今以上に力を入れていかなけ 

ればならないと考えている。 

５ 閉会 


